



El rector de Salamanca aboga por la fusión de facultades para mejorar la gestión

■ F. GÓMEZ

SALAMANCA. La situación de crisis económica global marcó la inauguración del curso académico en la Universidad de Salamanca, en un acto en el que rector, Daniel Hernández Ruipérez, defendió la necesidad de iniciar una «reorganización funcional», con el objetivo de concentrar la oferta en «grandes facultades capaces de actuar con más eficacia y eficiencia».

Ruipérez señaló que «la racionalización de estructuras organizativas tiene que ser acorde con los planes de estudios» y avanzó la apues-

ta por una «configuración modular» de los departamentos, de forma que las materias básicas puedan compartirse entre titulaciones de la misma rama como «asignaturas de campus».

Presupuestos

El rector marcó estos objetivos como uno de los grandes principios de «austeridad en busca de eficiencia», ante el recorte en el contrato marco que la Universidad recibirá de la Junta de Castilla y León y la ausencia en los presupuestos del próximo curso de partidas para in-

versiones por parte de la institución salmantina financiadas desde la Administración regional.

Igualmente, Ruipérez lamentó que las subvenciones teóricamente recibidas por parte de la Junta para acometer las actuaciones del Campus de Excelencia Internacional hayan acabado por convertirse en préstamos reembolsables, «que hemos podido aceptar gracias al estricto control financiero de la institución». No obstante, afirmó que esta fórmula «lastra muy gravemente el futuro económico de las universidades».

Precisamente, Ruipérez marcó en su discurso como uno de los grandes objetivos de la USAL la internacionalización, a través de los programas del Campus de Excelencia, y avanzó que «ya ha comenzado» el despliegue de muchas de las acciones previstas.